

Graphologisches Institut Cornelius

Kampen auf Sylt

Gegründet 1910 · 12 Mitarbeiter

Wissenschaftliche Handschriftanalysen / Beratende Analysen
für die verschiedenen Fragen des Privatlebens / Spezialabtei-
lung für Berufsanalysen / Prüfung von Bewerbungsschreiben
und Beratung bei Personalfragen

Urteile:

DIE GENERALDIREKTION EINES HÜTTENWERKS SCHREIBT:

Die uns ausgearbeitete Handschrift-Analyse hat uns derart überrascht, daß wir Ihnen unsere Aufträge nunmehr fortlaufend erteilen werden.

HERR FABRIKBESITZER K. S. SCHREIBT:

Im Besitze Ihrer Analyse kann ich nicht umhin, Ihnen über deren Genauigkeit meine vollste Anerkennung auszusprechen. Ich stelle Ihnen gern anheim, mein unverlangtes Schreiben zu Referenzzwecken zu benutzen; allerdings ohne Namensnennung. Ich werde bei jeder Gelegenheit sehr gern auf Ihr Institut wieder zurückkommen und Sie auch weiterempfehlen.

DER DIREKTOR EINER MASCHINENFABRIK SCHREIBT:

Wir möchten nicht versäumen, Ihnen mitzuteilen, daß wir mit den durch Ihr Institut eingereichten Handschrift-Analysen sehr zufrieden gewesen sind. Wir konnten in den Fällen, in denen uns die Schreiber bekannt waren, die Richtigkeit der Deutungen feststellen und waren häufig überrascht, mit welcher Klarheit tatsächlich vorhandene Eigenschaften zum Ausdruck gebracht wurden. Nach den gemachten Erfahrungen möchten wir in Zukunft bei der Einstellung wichtigen Personals nicht mehr auf die graphologische Beratung verzichten.

HERR L. P. AUS D. SCHREIBT:

Ich benutze die Gelegenheit, Ihnen mitzuteilen, daß die einzelnen Analysen, die ich von Ihnen bezogen habe, ohne jede Ausnahme eine derartig treffende Beurteilung ergaben, daß es, selbst wenn man den Brieffschreiber schon jahrelang kennt, nicht möglich gewesen wäre, den Charakter besser zu beurteilen, als Sie es in Ihren Gutachten zum Ausdruck gebracht haben.

Firmen von Weltruf stehen als Referenzen zur Verfügung

Bitte verlangen Sie Prospekt!